

Ministro peruano de Justicia dimitió tras acusaciones de corrupción



La Habana, 13 jul (RHC) El presidente de Perú, Martín Vizcarra le solicitó este viernes 13 de julio, en Lima, la renuncia al ministro de Justicia y Derecho Humano, Salvador Heresi.

A través de su cuenta de Twitter, el titular peruano anunció su dimisión alegando que lo hacía para facilitar que “la Sociedad Peruana de Energías Renovables (SPR) pueda continuar con la reforma planteada”.

Horas antes, Vizcarra solicitó la renuncia del ministro tras conocerse un audio en el que hablaba con un juez supremo para reunirse con él y pedirle consejos relacionados con un planteamiento multipartidario. (Fuente: [TeleSur](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/166829-ministro-peruano-de-justicia-dimitio-tras-acusaciones-de-corrupcion>



Radio Habana Cuba